



## Euronutra se instalará en el BIC hasta disponer de un solar

**01/03/07 03:08** efe granada.

Euronutra, empresa de capital español dedicada a la investigación, producción y comercialización de productos bioactivos, empezará a funcionar de forma provisional en el Centro Europeo de Innovación-BIC del Parque Tecnológico Ciencias de la Salud antes de instalarse definitivamente en el campus.

Según explicó el gerente de la Fundación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), Jesús Quero, la empresa podría iniciar la actividad desde un laboratorio provisional del BIC, como ha solicitado, en un plazo de entre tres y cuatro meses.

Será en la primavera de 2008, según la estimación inicial del PTS, cuando se implante de forma definitiva en el Campus de la Salud esta empresa, que se abastecerá de productos que se cultivan en Granada para elaborar principios activos que se aplicarán en medicamentos, alimentación funcional y cosmética.

La intención de Euronutra, que establecerá una alianza con una empresa alemana para la internacionalización de sus productos, es instalar en el PTS un centro de investigación y desarrollo con un presupuesto de unos cuatro millones para, dos años después, crear la planta de producción, también en Granada.

El inicio de la actividad en un laboratorio del BIC de forma provisional obedece al hecho de que la zona donde se implantará definitivamente la empresa, en el término municipal de Armilla, está siendo aún urbanizada, explicó Quero, quien precisó que las obras de urbanización no concluirán al menos hasta el próximo verano.